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インタビュー形式でお送りします。自己紹介と今の業務を教え

てください。 

私は大学で救急救命士の資格を取得し、平成２４年に入庁しまし

た。現在は救急隊として、２４時間体制で救急業務に勤しんでい

ます。また、普通救命講習や消防訓練などで心肺蘇生法の指導も

行っています。 

なぜ消防士になろうと思ったんですか？ 

幼少期のころヒーローものや特撮、アニメが好きで人を救うことに

憧れを持っていました。父が消防職員で救急救命士であったことを

きっかけに「消防」という仕事を知り、幼少期に感じていた憧れに

直結すると思い、消防士を志しました。 

なるほど！２世代にわたって消防・救急救命士ってすごいです！

そんな座間さんですが、学生時代はなにに熱中してましたか？ 

大学生活では、救急救命士国家資格取得に向けての勉強に全力を注

いでいましたが、そんな中でも、友人と過ごす時間にも全力を注

ぎ、有意義なキャンパスライフを送っていました。 

過去問題を解きながら体力強化も図る！！時間との勝負です

ね！タイムマネジメントもしっかりされている座間さんは、お

休みの時どのようなことをしていますか？ 

男の子のパパなんですね！体力強化にもつながりそうです！ 

さて、座間さんが将来目指す消防士像はなにかありますか？ 

失敗や成功経験など多くの場数を踏み、頼りがいを秘めた安心感の滲み

出るような職員を目指したいです！ 

ありがとうございました。 

最後に就職活動をしているみなさんへアツイ一言をお願いします。 

消防職という仕事は、消防・救助・救急・総務・予防など様々な業務

があります。私は現在救急隊として勤務していますが、どの業務でも

働く職員は「市民ファースト」を胸に日々尽力しています。 

市民の方々が安心して暮らせる街に、より一層近づけるよう一緒に切

磋琢磨していきましょう！ 
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子供たちとも遊びます 

現在は機関員として 

乗務しています 

救急車両を当直明け部隊から引

き継いだ後は、車両や装備に不

足や不備がないか確認をします 

大学のキャンパスライフ・・憧れます！ 

資格取得に向けて勉強に全力を注いでいましたが、その合間で採

用試験対策はどのようなことをされたんですか？ 

勤務のスタイルは、綾瀬市消防本部では３交代制を採用しており 

当直→当直明け→週休→当直の順で勤務をしています。 

毎日大学の図書館に閉館間際まで残り試験勉強に励みました。ひたす

ら過去問題を解いていたのを覚えています。また、体力試験対策とし

て大学の施設を借りて体力強化にも力を注いでいました。 

２児のパパでもあるので、いつも子供に遊んでもらっています。2人と

も男の子なので、戦いごっこが多いです。日々どんな必殺技を繰り出そ

うか動画サイトなどで研究しています。また、当直勤務は平日休みもあ

るので、その時にはキャンプや旅行にも出かけたりしています。 


